



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/27053

24/01/2018

71428

AUTOR/A: ELORZA GONZÁLEZ, Odón (GS)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que las obras para la mejora de la accesibilidad de la Estación de Lezo-Rentería comenzaron el pasado 25 de enero. Estas obras fueron contratadas a la Empresa de Transformación Agraria S.A. (TRAGSA) el 22 de diciembre de 2017 por un importe de 2.132.904,21 euros (con IVA) y un plazo de ejecución de 12 meses.

Las obras consisten fundamentalmente en la ejecución de paso inferior dotado de escaleras y ascensores en los dos andenes de la estación, construcción de nuevas marquesinas sobre las escaleras y ascensores del paso inferior, recredado del borde de andén en la zona de eliminación del paso strail, remodelación de aseos y adecuación de la iluminación e instalaciones de seguridad. Además se llevará a cabo la mejora del acceso al edificio de viajeros y su entorno.

Madrid, 16 de abril de 2018